

Wir trauern um unseren wunderbaren Kollegen

Ewald Mathys

(1966 – 2018)

Mit einem Lächeln verabschiedete er sich in die Ferien. Doch es war ihm nicht vergönnt, diese genießen zu können.

Ewald war seit 2005 Produzent bei der Blick-Gruppe. Er brachte unsere Texte in Form und manche Sätze zum Glänzen, ohne dass er mit seinem Namen nach Aussen in Erscheinung trat. Ewald schenkte uns sein Können, seine Erfahrung und seine Leidenschaft – stets mit kühlem Kopf und warmem Herzen. Sein Humor war fein, sein Berufsethos hoch, in tiefster Erinnerung bleibt uns seine Menschenliebe.

Wir trauern zusammen mit Ewalds Familie, seinen Freunden und Bekannten.

Die Kolleginnen und Kollegen der Blick-Gruppe